

# *Cuestionan FARC-EP venta de empresa colombiana Isagen a firma canadiense*

---



La Habana, 13 enero (RHC) En declaraciones a la prensa, previas al inicio de una nueva ronda de las conversaciones de paz, el negociador por las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP) Joaquín Gómez manifestó el descontento de la agrupación guerrillera con la decisión del gobierno del presidente colombiano, Juan Manuel Santos, de vender el 57,6% de las acciones de la generadora de electricidad Isagen a una firma canadiense.

El representante del movimiento insurgente sostuvo que el traspaso de propiedad, justificado por Santos como una transacción que permitirá financiar obras de infraestructura en el país, contradice el espíritu de lo tratado en las negociaciones de paz iniciadas en noviembre de 2012.

Desde esa fecha hasta la actualidad, delegaciones de ambas partes en conflicto buscan alcanzar un acuerdo definitivo que permita sellar una confrontación armada de más de medio siglo, producto de la cual han perdido la vida 300 000 personas.

La venta de las acciones estatales a la firma canadiense Brookfield Asset Management por 6,49 billones de pesos (2 005 millones de dólares) también ganó el rechazo de movimientos obreros y políticos

nacionales, que ven en la acción la entrega de una empresa pública estratégica al capital transnacional.

Isagen es una generadora hidroeléctrica integrada por 7 centrales, con una capacidad total instalada de 3 032 megavatios. Actualmente produce el 16% de la energía que se consume en Colombia.

(RHC)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/81208-cuestionan-farc-ep-venta-de-empresa-colombiana-isagen-a-firma-canadiense>



**Radio Habana Cuba**